



Repas de fin d'année et 10 ans de SONE

Ferme Cornac : Saint-Orens

(Mercredi 7 juin 2023)

La saison 2022-2023 de SONE s'est terminée le mercredi 7 juin par une Auberge espagnole sous la halle de la ferme Cornac. Nous étions plus de 30 pour cette soirée qui a permis aussi de souffler des bougies car SONE avait juste 10 ans en ce mois de juin 2023.



Bref discours du président

Pierre a brièvement rappelé les nombreuses activités (sorties, réunions, conférences, stages...) de la saison 2022-2023 qui ont pu avoir lieu sans les contraintes (liées au Covid) rencontrées les années précédentes.

Il a ensuite rappelé que ce mois de juin marquait les 10 ans de vie de notre Association, 10 ans qui sont fêtés ce soir entre adhérents mais le seront pour un public plus large (tous les Saint-Orennais) le samedi 30 septembre prochain lors de l'événement « Les 10 ans de SONE » en l'Espace Lauragais.



L'organisation en est pilotée par une petite équipe (Nadine, Benoit et Pierre) en lien avec le CA. De nombreux partenaires (associations locales et régionales) ont été contactés et une dizaine a déjà donné son accord pour participer (stands, animations, ateliers). Nous aurons aussi la chance de bénéficier de la présence de Boris Presseq, botaniste au Museum d'Histoire Naturelle de Toulouse, qui interviendra lors d'une conférence « La Nature en Ville ».

Nous comptons sur vous tous pour, bien sûr, être présents le 30 septembre et surtout en parler autour de vous pour que beaucoup de Saint-orennais viennent ce jour-là découvrir nos activités, parler Nature et Environnement... Nous ferons aussi appel à vous pour nous aider en particulier le jour de l'événement pour l'accueil...

Pierre conclut en remerciant l'ensemble des adhérents pour leur participation élevée à toutes les activités avec une mention particulière pour les membres du CA et tous les personnes impliquées dans les groupes (oiseaux, milieux) et/ou dans les formations, animations, appui à l'organisation des réunions ou repas comme celui de ce soir.

Auberge espagnole

Jean-Marie nous avait préparé, en guise d'apéritif, une « soupe alsacienne » dont il a le secret, accompagnée de pizzas.

Le repas sous forme d'Auberge espagnole a permis d'échanger les spécialités apportées par les uns et les autres, ...et nous avons tous pu constater des talents culinaires de très haut niveau dans les préparations salées et les desserts concoctés par chacun.

Ambiance très agréable dans un lieu apprécié aussi des pigeons auteurs de petites plaisanteries très « Nature et environnement ».



La valise aux oiseaux

Jean-Marie nous a présenté sa dernière réalisation : une valise aux oiseaux permettant de contenir, classer et présenter les magnifiques fiches oiseaux utilisées lors des sorties Nature et qui seront présentées au public lors des « 10 ans de SONE ».



Bravo à lui pour sa présentation humoristique (bien aidé en cela par Claudine et Martine) de son système de présentation de fiches sur tasseaux à positionner sur des grilles.



Les bougies pour l'anniversaire !

Agnès, Babette, Michel et Jean-Marie (Hélène étant malheureusement absente en raison du décès de sa Maman), membres de SONE depuis sa création en 2013 ont eu l'honneur de souffler les bougies des 10 ans : épreuve réussie avec grande maîtrise, montrant ainsi qu'ils avaient du souffle pour les 10 ans à venir !

Bel été à tous et à la rentrée !



Texte : Pierre Jouffret (SONE)

Photos : Nadine Cochard, Babette Navarra, Jean-Marie Kessler, Pierre Jouffret